



野市小校長室便り 第4号 R7.7.18

# の い ち

文責:萩野 志津

- 学校教育目標  
笑顔と「ありがとう」があふれる学校
- こんな児童にしたい
  - ◆ 思いや考えを表現する子
  - ◆ 自分や友だちを大切にする子
  - ◆ あきらめないでがんばる子



## いよいよ夏休みです！！

本日の終業式をもって、1学期が終わります。過ぎてみればあつと言う間の1学期でしたが、雨でも楽しんだ校内遠足や力を出し切った運動会など、よい思い出をつくることができました。今年度から開始した縦割り班掃除では、6年生が素晴らしいリーダーシップを見せてくれていて、成長を感じています。

本校は今年度より「成績評価の2学期制」を実施しますので、個人面談が10月となります。成績評価を2学期制にしたことで、これまでより教職員が児童と向き合える時間が増えたように思います。夏休み期間中に、教員は校内研修等で授業力や指導力を高めるとともに、学習・生活の評価を行うことで児童のよさや課題を確認し、今後の手立てを検討していきます。

さて、子ども達にとって楽しい夏休みですが、長期に渡っての休みは生活リズムが乱れてしまうおそれもあります。夜遅くまで起きてゲーム等に没頭してしまうと2学期からのスタートがしんどくなってしまいます。また、お金の使い方や、SNSによるトラブルも起こりやすくなりますので、ご家庭でしっかりと子ども達を見守っていただきたいと思ひます。

夏休み中の暮らし方については、配布した「夏休みの暮らし」をもとに児童とともにご家庭で確認をお願いします。

## 1学期の自分を振り返ってみました。

7月の全校集会では、1学期の自分を振り返ってみました。その振り返りの内容をお知らせします。

- ①先生や地域の人にあつたら、自分からあいさつをしている。
- ②自分で歩いて登校している。(けがや病気の時は別)
- ③8時20分までに登校して、教室に入っている。
- ④登校したら、左むねに名札をつけている。
- ⑤休み時間や教室を移動する時、ろうかを静かに歩いている。
- ⑥トイレのスリッパをせいとんしている。
- ⑦無言そうじ、見つけそうじをしている。
- ⑧帰り道、お店や友達の家に寄り道せず安全に帰っている。

全校集会の日は非常に暑い日だったのでオンラインで集会をしましたが、画面の向こうで子ども達は、いくつ守れているか数えながら聞いてくれていました。きまりを守ってみんなが気持ちよく安全に学校生活を送ってほしいです。

さて、子ども達の安全のために、ご家庭にも協力していただきたいことが②と⑧にあります。様々な事情でお子さんを車で送迎されることもあるかと思いますが、学校周辺や学校の敷地内で乗り降りをするこつで危険な時があります。送迎の際は児童ク

ラブの駐車場をご活用ください。また、登下校時に通学路ではない道を通つたり、赤信号で横断歩道を渡つたりして危ない目にあつていることがあります。夏休みの間にお子さんと通学路を一緒に歩くなどして、通学路の安全確認をしていただけたらとても助かります。

～笑顔と「ありがとう」があふれる野市小学校をめざして～

これまでの自分を振り返ってみよう！

いちがっきへん (1学期編)

②自分で歩いて登校している。(けがや病気の時は別)

⑧帰り道、お店や友だちの家に寄り道せず安全に帰っている。

6月に行われた文部科学大臣杯第21回小・中学校将棋団体戦高知県予選小学校の部に、4年高橋巧さん、5年上野誠琉さん、6年高橋新さんが出場し、優勝しました。昨年度の3位からさらに強くなりました。おめでとうございます！

6月に行われた第53回高知県少林寺拳法大会で4年藤村詠大さんが最優勝(第1位)を受賞しました。11月に開催される神奈川県での全国大会に、高知県代表として組演武親子の部に出場します。おめでとうございます！